



Les deux enfants héritèrent de certains pouvoirs de leurs parents et devinrent plus tard des guérisseurs et des voyants. Tandis qu'elle vieillissait, le pouvoir de Celle-qui-tisse-dans-l'Air-des-Arcs-en-ciel grandit encore, et tous ceux qui vivaient dans les environs vinrent à elle avec leurs malades pour lui demander d'essayer de les guérir. Elle y parvenait parfois. Mais ce pouvoir exigeait d'elle un tel effort qu'il finit par l'épuiser, et, un jour, elle sut que le moment de remplir la seconde partie de sa vision approchait. Tout au long de sa vie, elle avait remarqué que des reptiles magnifiquement colorés venaient toujours près d'elle quand elle s'asseyait par terre.



Ils venaient contre sa main et essayaient de s'y frotter. Parfois, l'un d'eux rampait le long de son bras et se mettait près de son oreille. C'est ce que fit, un jour où elle se reposait, un de ces reptiles. Elle lui parla, lui demanda si elle pouvait faire quelque chose pour lui, car ses frères et sœurs lui avaient toujours rendu service.

— Ma sœur, dit Celui-qui-rampait, mon peuple a toujours été là pendant que tu guérissais, t'assistant grâce aux couleurs de l'arc-en-ciel que nous portons sur le corps. À présent que tu vas passer dans le monde de l'esprit, nous ne savons comment continuer à faire profiter les hommes du pouvoir de guérison de ces couleurs. Nous sommes liés à la terre, et les gens baissent trop rarement la tête pour pouvoir nous voir.